

Viernes, 29 Agosto 2014 09:21

Se realizó en Paraguay la primera cumbre intern infraestructura

Escrito por Valerie Díaz

Valora este artículo

(0 votos)

Asunción, IP.- La “1ª Cumbre Internacional de Infraestructura”, se realizó en ofrecer una plataforma para la promoción de proyectos de infraestructura a interesadas en invertir y ejecutar proyectos en el Paraguay.

En la apertura de este encuentro, el director nacional de Rediex, Víctor Bernal, expuso todas las ventajas y facilidades de ir competitivo de la región, las leyes de maquila y la Ley 60/90.

Participaron de la apertura Arnaldo Samaniego, intendente municipal de Asunción; Félix Zelaya, del viceministerio de Obras y Empresa de Servicios Sanitarios del Paraguay (ESSAP).

Participó de la cumbre la “RDN Global”, una entidad que ofrece la plataforma “Paraguay International Infrastructure Summit” para la promoción de proyectos de infraestructura y las posibilidades de inversión.

El director de relaciones con clientes de dicha firma, Francisco Espinoza se refirió en la ocasión a la importancia de las p de oportuno el momento para traer inversionistas e impulsar los proyectos necesarios

Paraguay espera alcanzar inversiones y proyectos de infraestructura por más de 30 billones de dólares durante los próximos años en la construcción de puertos, aeropuertos, autopistas y vías ferroviarias.

Visto 13 veces

Twitter

0

Like Be the first of your friends to like this.

g+1

Publicado en Economía

Más en esta categoría: « Concretan acuerdo para comercializar productos de Santa Lucía a Argentina SET crea D